

Informations du 11 au 31 décembre 2023

Lundi 11 , <i>St Damase 1er</i>		Pas de Messe
Mardi 12 , <i>férie</i>	18h 19h45-22h	Messe à Lancié Femmes adoratrices
Mercredi 13 , <i>Ste Lucie</i>	9h	Messe à Juliénas
Jeudi 14 , <i>St Jean de la Croix</i>	9h 20h	Messe à Villié-Morgon Réunion des Catéchumènes à Villié-Morgon
Vendredi 15 , <i>férie</i>	9h 7h30-18h	Messe à Vauxrenard, Adoration à l'oratoire de Villié-Morgon Aumônerie des Collégiens
Samedi 16 , <i>férie</i>	9h 18h30	Messe à Villié-Morgon Messe à Lancié
Dimanche 17 , <i>3e dim de l'aveut</i> <i>Is 61, 1-2a.10-11, Cant. Luc 1, 1 Th 5, 16-24, Jean 1, 6-8.19-28</i>	8h45 10h30	Messe à Villié-Morgon, en rite lyonnais Messe à Fleurie, pour Lucienne ROBIN et Claude VERMOREL
Lundi 18 , <i>férie</i>		Pas de Messe
Mardi 19 , <i>férie</i>	18h 17h	Messe à Lancié Enfants adorateurs
Mercredi 20 , <i>férie</i>	9h	Messe à Juliénas
Jeudi 21 , <i>St Pierre Canisius</i>	9h	Messe à Villié-Morgon
Vendredi 22 , <i>férie</i>	9h	Messe à Vauxrenard
Samedi 23 , <i>St Jean de Kenty</i>	9h 10h	Messe à Fleurie Eveil à la foi

Dimanche 24 décembre 2023 : 4e Dimanche de l'Avent

Lectures	2 S 7, 1-5.8b-12.14a.16, Rm 16, 25-27 Lc 1, 26-38
Psaume 88	« Ton amour, Seigneur, sans fin je le chante ! »
Acclamation	« Voici que tu vas concevoir et enfanter un fils »
Samedi 23	18h30 Messe anticipée à Julliénas, pour Marie-Thérèse RICHARD du MONTELIER, Lucienne ROBIN et Yves MARCHAND, quarantaine.
Dimanche 24	8h45 Messe à Villié-Morgon en rite lyonnais 10h30 Messe à Fleurie, pour Lucienne Robin, Suzanne LANGOIS et Jean JAMOT



PAROISSE DE LA TRINITE EN BEAUJOLAIS

Chénas - Chiroubles - Corcelles - Emeringes - Fleurie - Juliénas - Jullié - Lancié - Vauxrenard - Villié-Morgon

Cure : 53, rue de la Liberté 69910 Villié-Morgon ; 04 74 04 23 46
Secrétariat du lundi au jeudi de 13h30 à 17h (*uniquement téléphonique le mardi*)

69lreb@gmail.com ; <http://paroisselatriniteenbeaujolais.fr>

Curé : **abbé Pierre PEYRET**

Dimanche 10 décembre 2023 : 2e dimanche de l'Avent

Lectures Is 40, 1-5.9-11, 2 P 3, 8-14 Mc 1, 1-8
Psaume 84 « Fais-nous voir, Seigneur, ton amour, et donne-nous ton salut. »
Acclamation « Rendez droits les sentiers du Seigneur »

Samedi 9	18h30 Messe anticipée à Jullié
Dimanche 10	8h45 Messe à Villié-Morgon en rite lyonnais 10h30 Messe à Fleurie, pour Lucienne ROBIN

Avent : image d'un arc dont la corde est tendue pour que nous arrivions à la joie de Noël.

La corde tendue est comme une veille, veiller, faire attention : les yeux ouverts, l'attention du cœur, l'attention de celui qui aime. Qu'est ce qui tendra la corde de notre arc ? Qu'est ce qui manifera que nous sommes prêts à accueillir le Seigneur qui vient ? Toute notre vie se résume jour après jour. Chaque jour est une manifestation de notre amour de Dieu, chaque jour nous l'accueillons, nous lui faisons une place, nous nous laissons aimer, sauver par Lui. L'Avent est le temps du salut, le temps pour accueillir le Sauveur dans notre vie. Veiller, c'est nous tenir prêts. Accomplir chaque jour notre devoir de chrétien, disciple de Jésus. Veiller, c'est surtout aimer. Celui qui aime accomplit les commandements et attend le Christ avec ardeur et impatience. Cette vie est un chemin qui mène à la rencontre du Seigneur, avec Lui.

Vivre cette rencontre :

Les premiers chrétiens répétaient souvent cette prière flèche : « Viens Seigneur Jésus. » Nous aussi lançons des flèches vers Jésus. Accueillons le pour ce qu'il est. Ses noms nous le disent. La manière dont nous l'appelons le dit pour nous et pour les autres... Quel est le meilleur nom de Jésus ? Christ, Sauveur, Seigneur, Dieu fait homme... Comment nous adressons nous à Lui chaque jour ? Est ce qu'il habite notre cœur et trouve

du temps dans notre journée ? A-t-il par où entrer dans notre vie ?

La manière dont nous l'appelons et le temps que nous Lui donnons disent la place que nous Lui donnons et ce que nous attendons de Lui. Ce qu'il peut nous donner ce que nous sommes prêts à recevoir à accueillir de Lui dans notre vie. Veiller signifie donc chercher toujours le Christ, mieux le connaître. St Jean de la Croix dit que Jésus est « comme une mine riche d'immenses veines de trésors que l'on aura beau creuser, mais que l'on épuiserait jamais ; au contraire on découvrirait dans chaque cavité de nouvelles veines de richesses. »

Veiller c'est rencontrer de nouveau Jésus et vivre la foi et la charité à partir de Lui, en poser les actes. Ainsi nous trouvons la force, la source pour notre vie de chaque jour, pour accomplir nos devoirs familiaux, sociaux, professionnels... Pour vivre détachés des biens terrestres, ne donner qu'une importance relative à ce qui passe, qui n'est pas fait pour durer toujours...

L'Avent nous apprend la maîtrise que donne l'espérance de la vie éternelle. Faisons nôtre JPII : « Quel moment plus décisif dans la vie d'un jeune que le jour où il acquiert la certitude que Jésus est le seul ami qui ne le décevra jamais, le seul sur lequel il pourra toujours compter ? »

Abbé P. Peyret

Histoires de crèches



C'est l'histoire d'une crèche familiale.

Chaque année, avant Noël, la famille composée de 7 enfants

et de leurs parents se réunissait pour réaliser la crèche dans la cuisine, seule vraie pièce de vie. Chacun y allait de son aide apportant étoiles brillantes faites à l'école ou au caté, les plus grands voulant un peu moderniser la construction peut-être, mais la décision était parentale et bien acceptée. Le plus jeune des garçons attendait que son père installe les Rois mages à l'autre bout de la pièce afin qu'ils cheminent durant les quelques jours précédant l'Épiphanie. Et chaque soir il s'endormait dans l'attente du matin suivant. Et comme par magie il constatait à son lever que les mages et leurs dromadaires avaient avancé vers la crèche, guidés par l'étoile. Il lui fallu grandir pour comprendre le comment de cette magie... souvenir inoubliable !!!



La crèche a toujours fait rêver. Même les plus incroyants accordent volontiers une acception tant est grand le pouvoir de

persuasion de la crèche. Mais la crèche a une véritable histoire. Au II^{ème} siècle, le lieu de naissance du Christ se situait plutôt dans une grotte. A partir du VI^{ème} siècle, la célébration de Noël serait fêtée dans la basilique Sainte Marie Majeure à Rome. Mais c'est à partir du XIII^{ème} siècle, en 1223, que Saint François d'Assise, pour rendre hommage à la Nativité de Jésus, aurait mis en place une crèche vivante. La crèche raconte la Nativité

de l'enfant Jésus à Bethléem dans des conditions difficiles lors de ce déplacement de la famille. Au XVI^{ème} siècle, les crèches marquent leur présence, construites en carton, plâtre, bois et même en faïence et en verre dans les églises de Prague. Au XVIII^{ème}, en particulier à Naples, les crèches ont fait leur apparition dans les familles aristocratiques narrant la vie quotidienne napolitaine. Le mot crèche désigne une mangeoire et reste le principal accessoire pour construire un crèche. Se sont ajoutés des bergers alertés par l'ange envoyé de Dieu, une âne et un bœuf, les Rois mages et les santons.



C'est au cours de la Révolution qui interdisait les représentations pu-

bliques, que les crèches apparaissent dans les maisons et les foyers chrétiens en France. Et c'est ainsi que les crèches provençales ont vu le jour. A l'origine, elles s'inspiraient de la vie locale, les artisans prenant une place particulière. Puis les personnages typiques du villages et de la région, bien vite rejoints par les défunts de la famille Et les santons (petits saints en provençal) ont enfin vu le jour. Ils représentent de nombreux petits métiers connus tels le rémouleur, le meunier, la lavandière, etc... Il existe de remarquable crèches provençales dans le sud de la France et les églises de toute la chrétienté sont les mémoires vivantes de la naissance du Christ. Mais de la plus grande et la mieux décorée à la plus petite ou la plus humble des crèches, chacune marque le souvenir de la naissance du Christ et porte dans le cœur de tous les croyants l'amour du Créateur.

Louis Thorat

- EN BREF -

8 décembre : Fête de l'Immaculée Conception

11h : Messe à Villié-Morgon (église)

17h : Goûter des enfants à la sacristie de Fleurie

17h30 : Procession à la Madone de Fleurie, départ de l'église

19h : Messe à Fleurie

Neuvaine à l'Immaculée Conception

Du 30 novembre au 8 décembre

Prière

Ô Marie Immaculée, Mère de l'Eglise, toi qui as toujours accompagné la vie de l'Eglise en France, nous nous confions à toi avec ferveur.

Redis-nous sans cesse : « Faites tout ce qu'Il vous dira ». Qu'à son intercession, l'Esprit-Saint fasse brûler nos cœurs du désir d'aimer Jésus et de le faire aimer. Que l'Eglise en France soit vraiment celle de ton Fils, porteuse de sa lumière et de sa grâce.

En ces années de nécessaire purification, obtenons la lucidité et le courage de rejeter toute complaisance avec le mal et de transformer ce qui doit l'être, ainsi que la douceur et l'humilité.

Veille particulièrement sur les consacrés. Que, par le don de leur vie, ils répondent sans réserve à l'amour de Dieu, en Jésus ton Fils aimé.

Ô Marie conçue sans péché, qu'au milieu des nations, notre Eglise soit fidèle à sa mission, et marche à la suite de Jésus, en actes et en vérité. Amen

Messe de Noël

Dimanche 24 Décembre

à 10h30 à Fleurie

pour Lucienne ROBIN,

pour Suzanne LANGOIS et Jean JAMOT

à 18h à Villié-Morgon

pour la Famille CROZET et Famille VOÏTA

pour Raymonde et Jean PREHAUD

à 21h à Juliéнас

pour la Famille AUJAS-BOULAY-DARGAUD

À 24h à Villié-Morgon

Lundi 25 Décembre

à 10h30 à Fleurie



Nous l'avons confié à la Miséricorde de Dieu

Yves MARCHAND,

le 20 novembre à Juliéнас



Ils vont s'engager devant Dieu

Jordan ROBELIN et Wendy

PRONESTI à Fleurie,

le 16 décembre